Maisons &

APPARTEMENTS
g
Pieces 9 Pieces
Superficie 300 m2
Reférence 879V128M
Prix 1790 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison a vendre (06210)

www.maisonsetappartements.fr
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APPARTEMENTS

Découvrez cette maison individuelle nichée dans le quartier résidentiel de Minelle,
un havre de paix a I'abri des regards, a deux pas du Riviera golf de Barbossi. Cette
propriété vous offre plus de 300m2 sur un terrain de 2 361m2. Profitant d'une
exposition Sud-Est, cette propriété s'étend sur deux niveaux et offre une vue
dégagée. L'intérieur est aménagé avec un vaste séjour de 53 m2, une cuisine
ameéricaine équipée, deux chambres de plain-pied, deux salles d'eau, un dressing.
Un appartement entierement indépendant complete ce bien avec un séjour, une

cuisine indépendante, une chambre et une ...

Discover this detached house nestled in the residential area of Minelle, a haven of
peace and privacy, just a stone's throw from the Riviera Barbossi golf course. This
property offers over 300m2 of living space on a 2,361m2 plot. Benefiting from a
southeast exposure, this property spans two levels and offers unobstructed views.
The interior features a spacious 53m2 living room, an open-plan fitted kitchen, two
bedrooms on the ground floor, two bathrooms, and a dressing room. A completely
independent apartment completes the property, offering a living room, a separate

kitchen, a bedroom, and a ...

ORION IMMOBILIER
503 AVENUE DE LA MER - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter I'agence
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